

自然大好き ねいの里だより

62

ミズバショウと ザゼンソウ



ミズバショウ



ザゼンソウ

♪夏が来れば思い出すー。唱歌「夏の思い出」では尾瀬の夏の情景としてうたわれているので、ミズバショウは夏の花だと思いかもしれませんが、実は、雪解け直後の早春に咲く花なのです。

尾瀬でミズバショウが咲くのは5月末から6月にかけての初夏です

実は早春に咲きます

が、標高の高い尾瀬の季節は「早春」なのです。平地のねいの里では3月末から4月にかけて咲きます。

純白の花びらのようなものは葉が変化したもので仏炎苞といいます。

本当の花は仏炎苞に包まれている棒のような部分で、小さな花がたくさん集まってできています。咲き始め

の小さく可憐な姿は、花が終わるころには驚くほど大きくなるんですよ。よく似た花で仏炎苞が暗紫色のザゼンソウは、ミズバショウより一足早く咲き始めます。観察しに来てくださいね。(松崎勇)

の小さく可憐な姿は、花が終わるころには驚くほど大きくなるんですよ。よく似た花で仏炎苞が暗紫色のザゼンソウは、ミズバショウより一足早く咲き始めます。観察しに来てくださいね。(松崎勇)